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表　紙　写　真

第 31 回写真コンクール作品（テーマ「やすらぎ」）
銀　賞　　羽尻　紀美栄（㈱津田工業所）

（寸評）　　授乳する赤ちゃん
　　　　　�生き物の赤ちゃんって、どうしてこんなに可愛さを表してくれるので

しょうか？赤ちゃんにとっては必死でお母さんの乳房を求めますね。考
えてみれば不思議なものです。ゴクゴクと美味しそうに飲み、お母さん
もとても癒されるそうです。私達家族でなくても、とても「やすらぎ」
を覚えるひとときですね。

ホームページアドレス　ｈｔｔｐ：//ｗｗｗ．ｓｕｉｋｙｏ．ｏｒ．ｊｐ／
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新聞社は現在、厳しい状況におかれています。最近、表題のタイトルで、いくつかの会合

でお話しする機会がありました。その度に私は「皆さんは自宅で新聞をとっていますか？」

と尋ねました。高齢者が多い集まりでは、誰も手を挙げる人はいませんでした。ところが若

者の多い会合では、広い会場に集まった人達の約半数が手を挙げ、会場は笑いでどよめきま

した。私の話のあと、参加者と懇談したのですが、うち一人が「実は、亀井さんはこの質問

をしてくるだろうな、困ったな、と思っていました」と新聞を定期購読していないことを打

ち明けてくれました。

ことほど左様に、日常的に新聞を読まない層は若者を中心に広がっています。ニュースは

ネットで、またはテレビで見ていれば不自由ない、というわけです。昨年来、マスコミで大

きな話題になった朝日新聞問題（朝日新聞社が従軍慰安婦、福島第一原発報道などをめぐる

一連の報道を取り消したり、謝罪したことをめぐる問題）に関連して、朝日新聞の定期購読

者が嫌気がして購読をやめたとか、対抗した新聞社の購読者も同じように減っているとか報

道されています。

なにも朝日新聞問題が起こらなくても、新聞全体の購読者が減っているのは疑いようのな

い事実です。日本では宅配制度といって、朝起き出て、ポストを見れば新聞が入っていると

いう便利な制度があるため購読者数の減少は緩やかですが、毎朝、新聞スタンドで新聞を購

入しなければならない外国では部数の減少は厳しく、経営危機に瀕する新聞社も少なくあり

ません。

新聞社の主な収入は販売収入と広告収入です。（ほかに事業収入というのもありますが、

大きくはありません）その二本柱の一つである販売収入が購読者離れで落ちているうえ、広

告収入はもっと厳しい状況です。新聞社の広告収入が曲がり角を迎えたのはまずテレビが出

現したときでした。このときは何とかしのぎましたが、ネット時代の到来で新聞社に回って

くる広告費の割合は大きく落ち込んでしまいました。

こうした状況に新聞社もなんとか生き残りをかけて経営の合理化に努力をしています。例

えば、あまり読まれない夕刊の廃止であるとかメディア同士の提携などで社員数を削減した

りしています。

いずれにしても新聞社の持っている情報収集力、編集力はまだまだ信頼性のあるものです。

民主主義の健全な発展にはジャーナリズムの存在は欠かせません。そういう意味でも新聞社

がこの危機をなんとかしのいでほしいと願わずにはいられません。

京都新聞社社友　亀　井　　　励 　

新聞は生き残れるか
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健康とおつきあい

小中学生の幼い頃は、皆さん同じように学校が終われば校舎や自宅近辺で何することなく

はしゃぎ廻って健康そのものでした。休日は田んぼで友達と野球したり、川や池で魚釣った

り、夏にはその川や池で泳いだり、秋には山林に入って木にまつわりついている弦でターザ

ンの真似事をして遊んでいました。そんな時代を何十年も通り過ぎ、健康障害があちらこち

らと表れてくる年頃となりました。いわゆる生活習慣病です。糖尿病、高血圧、脂質異常症、

高尿酸血症��。そんな中で高尿酸血症に興味深く思い色々書いてみます。尿酸値を下げる

為に薬物療法以外に何があるか ?　ちなみに尿酸値が 7.0mg/dl 以下で正常。私の場合 2 年

前で 10.6mg/dl、去年で 9.3mg/dl と正常値を超えている。それで改善策（その 1）「食事療

法」これは、思い浮かぶ当然であろう要件。酒の飲み過ぎ、食べ過ぎによる肥満に気をつけ、

水やお茶をしっかり飲んで水分を取ることが必要とある。そもそも今高尿酸血症になってい

るのは何故か ?　食物の取り過ぎやお酒の飲み過ぎだけではないと思う。確かに食べ過ぎ飲

み過ぎには注意。次に改善策（その 2）「適度の運動」これもよく言われる案件だ。適度の

運動とは何を意味するのか ?　それは、短距離走とか格闘技のように無酸素運動を行うと尿

酸値が上昇するらしい。それでウォーキング、水泳、ストレッチ等ゆったり体を動かす運動

をすることにより酸素を有効に取り入れる有酸素運動が適度の運動で尿酸値を下げる効果が

あるらしい。寒い日々がもう少しで終わり、春が近くまで来ています。そろそろウォーキン

グやゴルフの季節、体の動しやすい季節、頑張って適度な運動を始めることにします。中性

脂肪も肥満も解消できるのでは ?　改善策（その 3）「ストレス解消」あまりピンとこないス

トレスの解消、尿酸値と何の関連性があるんだろう。それは、ストレスが長期にわたって蓄

積すると、しばしば自律神経系などに障害を引き起こし、尿酸の排泄がうまくいかなくなり、

尿酸値の上昇を招く原因になると言う。従って音楽を聞いたり散歩したり、睡眠を毎日十分

取ったり、リラクゼイションする事が大切だということ。その点では、私は庭いじりが好き

で休日など植木の剪定を年 3 回程します。キンモクセイ、ツツジ、杉、椿、イチョウ、モミ

ジ、グミ、モクレン、黒竹、シュロ�。これもストレス解消になっていると思う。最後に、

高尿酸血症と結びつくところの改善策（その 4）「合併症対策」合併症としては、高血圧症、

高脂血症、糖尿病、心臓病など主に血管の動脈硬化が進行することでもたらされる病気。高

尿酸血症であり、腎臓病を持っている人は、水分をあまり取らない方がよい場合もある。又

三興設備㈱　吉田　昌弘 　



― 3 ―

高血圧、心臓病、動脈硬化、脳血管障害のある人は、たとえ軽い運動であっても危険な場合

があるらしい。（その 1）～（その 4）

健康を守るため頑張ります。

•••••••••••••••••••••••••••••••••••
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パ ズ ル「碁石パズル・変な計算」 160
マッチ棒を使ったパズルを応用した碁石パズル。今回は 1 コの移動ではできませんので、碁石を 2

コ、「移動」「取り除く」「加える」をして、計算式を正しくしてください。
〈問題〉

アレッ !　計算がどうも変ですね。
そこで問題。碁石を 1 コか 2 コ「移動」「取り除く」または「加える」をして、正しい計算式にな

るようにしてください。
答えは複数ありますので、一つ解けたからといって終わらずにすべてを答えてください。
� （出題・早川嘉美）

（答えは 8 頁にあります）
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子供の笑顔

子供っていいもんですね～。っといきなりではありますが、私にはもうすぐ 2 歳になる息

子と 3 歳の娘がいますが、まぁ～とにかく「かわいくてかわいくて」、子供は目に入れても

痛くないとは良く言ったもんですが、今まさにそのことを実感中の親バカ街道まっしぐらな

私ですが、最近子供たちを見ていて思うのが、子供の成長とは本当早く、あれよあれよと大

きくなったな～と感じる今日この頃。

下の息子ちゃんですが、とにかくやんちゃで、ちょこまかちょこまかし、時にはお姉ちゃ

んを叩いて泣かすなど、いらんことをしては私の愛のムチが飛び号泣 ! ただ、号泣した顔も

かわいく、何とも複雑な心境です。そんな息子ちゃんの最近の一番の成長と言いますと、つ

いこないだまではしゃべれなかったのが、最近では少しずつですがしゃべれるようになり、

だいぶお兄ちゃんになってきたかな ? ただ厄介なのがしゃべれるようになるや否や、やたら

と「アンパンマン」、「カイカイウォッチ（妖怪ウォッチ）」と朝から連呼し、毎日録画して

あるビデオに釘づけ状態。我が家では朝からこの 2 本立てを上映中。

一方、上の娘ちゃんはと言いますと、早くから保育園に入ってるせいか、かなりのおませ

ちゃんでおせっかい焼きな娘ちゃん。女の子らしくディズニーの「アナと雪の女王」や「塔

の上のラブンツェル」が今お気に入りらしく、只今髪の毛を伸ばし中。そんな娘ちゃんです

が、最近やたらととうさんと寝るといい、二人でベッドに入り、寝かしつけするのですが、

まるで恋人のように腕枕して寝るのが娘にとってブーム ? みたく、私としては娘ちゃんに煙

たがられ、とうさんいややッ ! あっち行ってッ ! とかいずれ言われるんやろな～。めっちゃ

へこむやろなぁ～。そんなとうさん離れ ? が来るまでの楽しみかなと思いながら、何となく

照れくささもありつつ、娘ちゃんの彼氏役の真っ最中。

ダラダラと子供トークしてしまいましたが、そんな私の今一番の元気の源ですが、最近仕

事が忙しくて疲れて帰ってくることが多いのですが、玄関が開く音を聞いて子供たちがリビ

ングから、軽快なダッシュで玄関先までバタバタバタッ！！とうさんお帰りッ ! と最高の

「笑顔」でお出迎え。あの何とも言えない愛くるしい「笑顔」を見ると、今日あった嫌なこ

とや疲れも全部吹っ飛び、さぁ、明日も仕事頑張りますか！！

改めて、子供って本当にいいもんですね～。

㈱竹村商会　長岡　慎吾 　
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黄金色に輝く秋彩のヨーロッパ5ヶ国紀行（その1）

ヨーロッパ紀行の第 4 弾、今回は秋彩のヨーロッパ 10 日間の旅、平成 24 年 10 月 28 日か

ら 11 月 6 日までの 10 日間、ドイツ、リヒテンシュタイン、スイス、フランス、イギリス

5 ヶ国ちょいかじりツアーです。

ある旅行社の創立 50 周年特別企画の旅行。やっとドイツ、フランス訪問です。弾丸ツ

アーですがちゃんとドイツではライン川下り、ノイシュバンシュタイン城、フランスでは、

パリはもちろんモンサンミッシェル、スイスではユングフラウ、おまけにイギリス = ロン

ドンと定番のスポットはてんこ盛り。お得なツアーということで夫婦そろってお出かけです。

もちろん愛娘（愛犬）は娘に押しつけです。今回は 5 ヶ国ということでガイドブックでの下

調べはドイツだけ。あとはツアーガイド任せ。行ってからの楽しみということです。

いよいよ出発。今回はタイ国際航空でバンコク乗り継ぎでフランクフルトへ、夕刻関西空

港を出発しバンコク乗り継ぎで計 18 時間 20 分のフライトです。早朝 5:30 到着。飛行機の

窓から外を見ると雪です。今年の初雪はドイツでの経験となりました。

早速バスでリューデスハイムへ。ライン川下りの船着場です。まず、

築城 1,000 年を超えるブレムザー城見学とドイツワインの試飲を体験

し乗船までの間つぐみ横丁というところをブラブラ、鉄製のかわいい

飾り看板が至る所にあります。ドイツではこのような看板で一目見れ

ば何の店かわかるといいます。さあい

よいよライン川下り出発時間です。

妻曰くドイツに行くならライン川下

りは外せない、というわけでこのツ

アーのポイントの一つです。最初は船の屋上デッキで川の両

岸の古城を楽しんでいましたが、何せ雪が降るほどの寒さ、

たまらず船内へ、ガラス越しの川下りです。川の中州に建っ

ている通行税徴収のための小さな砦を通り過ぎ、いよいよ世

界三大がっかりのローレライ。さすがにがっかりスポット、

ただの川に突き出した岩山。伝説のようなロマン溢れる場所

とはいきませんでした。がっかりがっかり。それでもライン

　三露　俊廣 　

つぐみ横丁の鉄製看板

ライン川沿いの古城

川の中州の砦
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川の両岸に散在する古城の眺めは一見です。川下りを堪能

しザンクトゴアで下船、バスで歴史ある大学で有名なハイ

デルベルクへ。

昼食後市内観光。丘の上にある

ハイデルベルク城、城主が代わる

たびに破壊、増築が繰り返されい

ろんな様式が混在する古城です。その後ケーブルカーで街まで下り

てカール・テオドール橋、マルクト広場、旧市街を観光。やはりド

イツの街並みはイタリア、スペイン等ラテン系の南欧とは違いメル

ヘンチック、おとぎの国という感じです（私の印象）。残念ながら

時間がなくてハイデルベルク大学は見られませんでした。その後一

路古城街道を通りローテンブルクへ。夕食はドイツ定番のソーセー

ジ、本場のソーセージを楽しみました。本場の味は ? ご想像に任せます。2 日目の夜はロー

テンブルク泊です。

3 日目の朝はおとぎの世界ローテンブルク市内観光、マ

ルクト広場、市庁舎、聖ヤコブ教会、おとぎの国のような

街並みです。店先に吊られた鉄製の飾り看板、デザインに

よって何の店かわかるのも面白い。自由時間に素晴らしい

スポット発見、ケーテ・ウォルファルト本店クリスマスビ

レッジ、一年中クリスマスグッズを売っている店です。店

内中クリスマス一色、何時間いても飽きません。ドイツで有名なくるみ割り人形、パイプ人

形ゲット。それと事前に調べていたシュタイフ社のテディベア、本物は高いので事前調査で

は除外としていたのですが、実物を見たらついつい手が出て然もリミテッド（シリアルナン

バー入り）をいつのまにか買っていました。限定品に弱いこと。他にもクリスマスグッズを

少々。気が付けばもう集合時間、後ろ髪を惹かれながら店を後にしましたがもう一度来たい

ものです。他にはこの地方特産のフランケンワイン、ボックスボイテル（ヤギの革袋）とい

う丸みを帯びた独特のボトルの白ワインです。日本に送れるというので 3 本ゲット。帰って

飲むのが楽しみです。このローテンブルクという街もう一度来たい、しかも 12 月のクリス

マスマーケットの時に（寒がりの私ですが）。ローテンブルクを後にあのドイツの街道の中

でも最も人気のあるロマンティック街道を通り一路ヴィースへ。

ヴィースではドイツロココ建築の傑作、ヴィース教会見学。ぽつんと建っている一見何の

変哲もない教会に見えましたが、中に入ってみるとなんと荘厳な教会でしょう。イタリア、

世界３大がっかりのローレライ

カール・テオドール橋

ローテンブルクのマルクト広場
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スペインで見た教会とまた違った重みのある教会でした。見事な

大天井画、鞭打たれるキリスト像、高挙される仔羊、イルカに

乗った少年像、本当に外観は素朴な教会ですが内部は目を見張る

ばかりでした。心を洗われた後ノイシュバンシュタイン城観光の

拠点であるフュッセンヘ。フュッセンのホテルに到着。そのホテ

ルのオーナーが日本通で夕食になんとカレー（風 ?）ライス登場、

それなりに美味しくいただきました。そのオーナーが楽しい人で、

日本の歌もサービスで歌ってくれ、食後はノイシュバンシュタイ

ン城の夜景を見に連れて行ってくれたのですが残念ながら深い霧

でさっぱり見えませんでした。もったいない。

4 日目の朝はいよいよあの世界に誇る白亜の城、バイエ

ルン国王ルートヴィヒ 2 世が造った別名白鳥城ノイシュバ

ンシュタイン城見学です。残念ながら雪の影響からシャト

ルバスが運休で城の眺望が素晴らしいマリエン橋には行け

ませんでしたが、添乗員の計らいで坂道を 40 分以上歩か

ねばならないところを馬車で行くことができました。おか

げで他の観光客がハアハア歩いているところをパカパカと

馬車に乗って優雅に行くことができました。城に着いて見

上げてもなんと素晴らしいことか。中に入っても目を見張

るほど豪華絢爛です。贅を尽くした玉座の間、ルートヴィ

ヒ 2 世が最も好んだ寝室、王が熱望した壮麗な広間歌人の

間。でもルートヴィヒ 2 世の話を聞くと可哀想な国王です。

城の完成を待たずに浪費癖のゆえに王位を剥奪されその翌

日湖で死体となって発見されました。王の死後 4 年経って

工事が再開されました。城の豪華さとの対比がもの悲しさを感じます。

昼食（マウルタッシェンというパスタの中に肉等を詰めたもの。ドイツの餃子みたいなも

の、ドイツの郷土料理）後、切手で有名なリヒテンシュタ

イン公国、世界で 6 番目に小さい国の首都ファドーツを

ちょこっと寄って散策です。観光案内所で記念の入国スタ

ンプ（有料）を押してもらい街をぶらぶら。丘の上にお城

があり今も領主が住んでいます。さすがに切手の国、舗装

に切手の絵がそこかしこに書いてあります。本当に小さい

見事な大天井画

馬車でゆらゆら

青い空と白い壁
美しいノイシュバンシュタイン城

歩道の切手の画
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国でほんのちょっと寄り道するだけです。それでも 1 か国行ったことになりました。それか

らバスでスイスのグルンデルワルドへ。真っ暗な山道をバスはすいすい、こちらは冷や冷や。

ようやくホテルについて夕食です。夕食は街のレストランでグヤーシュというシチューです。

夕食後ホテルの隣の土産物屋でスイス土産（ハイジとペーターの人形、カウベルやはりスイ

スといえばこれです。）をゲット、閉店間際でゆっくり選ぶ時間もなくバタバタでした。い

よいよ明日はユングフラウ鉄道に乗ってユングフラウヨッホ、楽しみです。

スイス、フランス、イギリス紀行は次号にてお楽しみください。

パ ズ ル「碁石パズル」 160
1 コ　ありません

2 コ　5 − 2 ＝ 3　5 − 3 ＝ 2　9 − 3 ＝ 6　6 − 3 ＝ 3

•••••••••••••••••••••••••••••••••••

•••••••••••••••••••••••••••••••••••
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バトンタッチ

自分の身内の話になってしまうのですが、息子が去年の 4 月から京都の私学の高校へ通っ

ていまして、その高校は自分の母校で、奥さんの母校の姉妹校ということで二人共楽しかっ

た高校生活だったので、進学時に息子にはその高校を薦めてそこへ通っています。

26 年前に同じ高校へ通っていた自分にとっては日々、それなりに楽しんで通っている息

子を見てはいますが、男親なので学校生活についての話を色々聞けなかったりしますが、高

校にある食堂の話で最近は盛り上がることが増えています。

僕が通っていた当時も食堂はあり、安い金額で若い胃袋を満たしてくれた大事な場所でし

て、170 円のうどん（大）をよく食べていたものです。

このうどん（大）は今も健在で 20 年以上経った今でも 190 円で食べられるそうです。

この食堂の最大の特徴はうどんとラーメンのダシが一緒ということです（笑）。

初めて注文した時、ビックリしたのを覚えています。

そのやり方が今でも変わりなく、若い子の胃袋を満たしているそうですが、今の若い子た

ちがそれを受け入れているのがすごいと思います（笑）。

先日、学園祭に行った際に奥さんと一緒に、うどん（大）を頂きました、正しく「青春の

味」がしました。26 年経ってもあの味を覚えていたのには驚きましたが、食べた瞬間に一

気に高校時代を思い起こさせる味でした。

こういうことで、何気ない会話を息子と出来るようになったのは同じ高校に通っていたか

らであって、大事なことだと思っておりまして、それと同時に子供の成長を感じることが出

来ます。

最近思うのは、何も考えずに通っていた高校の授業料を払っている今、親の有難さを本当

に実感します��もっとちゃんと勉強しておけばよかったと。

息子も子供が出来、また同じ高校へ行かすことになれば同じ気持ちになるのでしょうね。

朝日水道㈱　宮本　茂樹 　
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写真同好会

平成 27 年 3 月 7 日に、全国にある八坂神社や素戔鳴尊を祭神とする関連神社の総本山で

ある祇園の八坂神社にて、写真同好会を開催しました。

八坂神社内では、冷たい雨の中、外国の観光客やデモの集会などで、にぎわっていました。

（一社）水道協会　中山　博登 　
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協会・組合通信
月・日 京水発 京管発 件　　　　　　　　名

1．23 1 グループ保険新規加入募集の案内

2． 1 1 2 代表者・所在地変更等のお知らせ

3 2 3 １月　理事・監事会議事録

協会・組合　近況報告
月・日 曜 時　間 行　　　　　　　　　　　　事

1． 6 火 18：00 協会・組合新年賀詞交歓会

8 木 16：00 企画・防災委員会

9 金 16：00 事業委員会

10 土 19：00 青年会役員会

11 日 8：30 北部　配管技能検定実技試験

15 木 16：00 広報委員会

16 金 16：00 業務委員会

20 火 16：00 財務委員会

28 水
15：00
16：00
16：30

総務委員会　協会・組合会計監査
理事・監事会
選挙管理委員会

2． 1 日 8：30 南部　配管技能検定実技試験

5 木 19：00 青年会役員会

13 金 16：00 企画・防災委員会

20 金 16：00 財務委員会

24 火
15：00
16：00

総務委員会
理事・監事会
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会員・組合員の異動
項　　　目 内　　　　　　　　　容 変　　更　　日

所 在 地 の 変 更

株式会社　ハギハラ工業所
（変更前）
　所在地：�京都市山科区音羽沢町 3

番地の 3
（変更後）
　所在地：�京都市山科区勧修寺西栗

栖野町 279

平成 26 年 12 月 5 日
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編 集 後 記
暦の上では春のはずなのですが原稿を書いている時点ではまだまだ冬の真っただ中

です。３月になって少し暖かくなっていくようですが屋外の作業はなかなか辛いもの
があります。暖かい日差しが待ちどうしい今日このごろです。

さて、少し先の事となりますが 4 月 8 日（水）には恒例の献血があります。
いつもたくさんの方にご協力いただいておりますが、ここ何年かは参加人員が減少

傾向にあります。お忙しい時期に大変だとは思いますがぜひご参加いただきますよう
よろしくお願いいたします。社員の皆様、ご家族の皆様、協力業者や仕入れ先の皆様
にもぜひお声掛けいただければ幸いです。

また、今年は５月の総会で役員改選の選挙が行われます。
協会・組合へのますますのご協力、ご鞭撻をお願い申し上げます。
� ㈱クノリテクニカ　九野里　高史







京都本社
〒601-8356
京都市南区吉祥院石原京道町６番地
TEL075-280-9088　FAX075-288-3030
http://www.nakakei.co.jp/

省スペース型
掃除口付継手

楽々開閉！





http://www.sedia-system.co.jp
■業務内容：管工機材、住設機器、農業資材、鉄鋼建材、
　土木資材の販売、並びに企画、設計。
■京都サービスセンター
　〒612－8372　京都府京都市伏見区北端町85番地
　TEL：075－612－8971　FAX：075－612－8975
■本社　〒130－0014　東京都墨田区亀沢1－4－7　TEL：03－3626－3131

水・住まい・農業の明日へ。そこにセディアシステム











北大
路通

高木町バス停

ガソリン
　スタンド

N

㈱北斗プリント社

京都生協

至
高
野

至
洛
北
高
校





納入先：国土交通省・ＮＥＸＣＯ・各地方自治体・水道会社・ガス会社

〒647-0081　和歌山県新宮市新宮4643-15
☎0735-22-6021　 0735-23-0428

有限会社　小阪組

HP　 http://www.kosaka-gumi.co.jp/  ✉info@kosaka-gumi.co.jp

全天候型舗装補修材　パーマパッチ　20㎏/袋
（取扱品目：細密粒タイプ・細粒タイプ）

今までの常温合材と違い、材料の飛散がなく、交通量があるほど強度発現が早いため使用する場所を選びません
治体によっては本復旧とみなされているため、仮舗装から本復旧への手間を省略可することができ大変経済的です

お気軽にお問合せ下さい！

コイン

登録



人を守る　街を守る



ネオファルト工業株式会社
〒612‒8243 京都市伏見区横大路下三栖城ノ前町54‒5
 ＴＥＬ（075）623－2720
 ＦＡＸ（075）623－2721

常温アスファルト製造販売




